

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 323

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 323

1959

I. Nos. 4662-4675

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 6 February 1959 to 12 February 1959*

	<i>Page</i>
No. 4662. International Bank for Reconstruction and Development and Honduras :	
Loan Agreement— <i>Highway Construction Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 9 May 1958	3
No. 4663. International Bank for Reconstruction and Development and Peru :	
Guarantee Agreement— <i>Port Expansion Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Autoridad Portuaria del Callao). Signed at Washington, on 17 September 1958	27
No. 4664. International Bank for Reconstruction and Development and Ceylon :	
Loan Agreement <i>Grandpass Thermal Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 17 September 1958	51
No. 4665. International Bank for Reconstruction and Development and Federation of Malaya :	
Guarantee Agreement— <i>Cameron Highlands Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Central Electricity Board of the Federation of Malaya). Signed at Washington, on 22 September 1958	71
No. 4666. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil :	
Guarantee Agreement— <i>Jurumirim Hydroelectric Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, Loan Agreement between the Bank and Usinas Elétricas do Paranapanema, S.A., and Project Funds Agreement between the Bank and the State of Sao Paulo). Signed at Washington, on 22 January 1958	99

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 323

1959

I. N°s 4662-4675

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 6 février 1959 au 12 février 1959*

	<i>Pages</i>
N° 4662. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Honduras :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à la construction de routes</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 9 mai 1958	3
N° 4663. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pérou :	
Contrat de garantie — <i>Projet d'agrandissement d'un port</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Administration du port du Callao). Signé à Washington, le 17 septembre 1958	27
N° 4664. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Ceylan :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet de construction d'une centrale thermique à Grand-pass</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 17 septembre 1958	51
N° 4665. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Fédération de Malaisie :	
Contrat de garantie — <i>Projet des Cameron Highlands</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Office central de l'électricité de la Fédération de Malaisie). Signé à Washington, le 22 septembre 1958	71
N° 4666. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Projet d'aménagement hydro-électrique de Jurumirim</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et les Usinas Elétricas do Parapanema, S.A., et le Contrat entre la Banque et l'État de Sao Paulo relatif aux fonds du Projet). Signé à Washington, le 22 janvier 1958	99

	<i>Page</i>
No. 4667. International Bank for Reconstruction and Development and India :	
Guarantee Agreement— <i>Calcutta Port Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Commissioners for the Port of Calcutta). Signed at Washington, on 25 June 1958	131
No. 4668. International Bank for Reconstruction and Development and India :	
Guarantee Agreement— <i>Madras Port Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Trustees of the Port of Madras). Signed at Washington, on 25 June 1958	157
No. 4669. International Bank for Reconstruction and Development and Sudan :	
Loan Agreement— <i>Sudan Railways Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 21 July 1958	183
No. 4670. International Bank for Reconstruction and Development and Japan :	
Guarantee Agreement— <i>Kobe Steel Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, related letter and Loan Agreement between the Bank and the Japan Development Bank). Signed at Washington, on 18 August 1958	205
No. 4671. International Bank for Reconstruction and Development and India :	
Loan Agreement— <i>Third Railway Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 16 September 1958	235
No. 4672. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan :	
Guarantee Agreement— <i>Second Karachi Power Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and the Karachi Electric Supply Corporation Limited). Signed at Washington, on 23 April 1958	253
No. 4673. International Bank for Reconstruction and Development and Japan :	
Guarantee Agreement— <i>Chubu-Hatanagi Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, related letter and Loan Agreement between the Bank and the Japan Development Bank). Signed at Washington, on 10 September 1958	297

- N° 4667. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde :**
- Contrat de garantie — *Projet relatif au port de Calcutta* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et les Commissaires du port de Calcutta). Signé à Washington, le 25 juin 1958 131
- N° 4668. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde :**
- Contrat de garantie — *Projet relatif au port de Madras* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et les *Trustees* du port de Madras). Signé à Washington, le 25 juin 1958 157
- N° 4669. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Soudan :**
- Contrat d'emprunt — *Projet relatif aux chemins de fer soudanais* (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 21 juillet 1958 183
- N° 4670. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Japon :**
- Contrat de garantie — *Projet relatif aux aciéries de Kobé* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, une lettre connexe et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Banque japonaise de développement). Signé à Washington, le 18 août 1958 205
- N° 4671. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde :**
- Contrat d'emprunt — *Troisième projet relatif aux chemins de fer* (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 16 septembre 1958 235
- N° 4672. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :**
- Contrat de garantie — *Deuxième projet de Karachi relatif à la production d'énergie électrique* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Société de distribution d'électricité à Karachi). Signé à Washington, le 23 avril 1958 253
- N° 4673. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Japon :**
- Contrat de garantie — *Projet Chubu-Hatanagi* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, une lettre connexe et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Banque japonaise de développement). Signé à Washington, le 10 septembre 1958 297